

9D7N CONSORTIUM KUNMING CHONGQING ZHANGJIAJIE

Kunming – Chongqing – Qianjiang – Fenghuang – Zhangjiajie – Changsa

Hari 1: JAKARTA - KUNMING (QG8718 // 19.50 – 02.00)

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta di tempat yang sudah ditentukan. Bersama-sama kita akan melakukan perjalanan menuju Kota Kunming yang merupakan kota bunga di semua musim. Setibanya di Kota Kunming, Anda akan dijemput dan langsung diantarkan ke hotel untuk beristirahat.

Hari 2 : KUNMING - CHONGQING (B/L-Lunch Box /D)

Setelah makan siang, kita akan di antar ke Stasiun Bullet Train untuk menuju Kota Chongqing yang dikenal dengan julukan "**Mountain City**". Setibanya di Chongqing, Anda akan diantar ke Ciqikou Ancient Town atau juga disebut **Baiyanchang** yang berkembang karena industri porselen. Terletak di sisi timur dan tenggara Gunung Ma'an, Ancient Town memiliki keunikan arsitektur karena kota membentuk pola yang menyerupai akar. Kemudian, Anda akan diajak menikmati pemandangan di **Hongya Cave** atau dikenal dulu sebagai Hongya Gate yang merupakan salah satu gerbang di kota tua Chongqing.

Hari 3: CHONGQING - PENGSHUI - QIANJIANG (B/L/D)

Setelah sarapan, Anda akan mengambil foto **Liziba Light Rail Through the Building** yang terkenal karena kereta yang menembus gedung apartemen. Kemudian, dilanjutkan perjalanan dengan mengunjungi **Great Hall of People**, yang merupakan simbol kerja keras bagi masyarakat Chongqing untuk membangun masa depan yang lebih baik. Selanjutnya, Anda akan diajak mengunjungi **Shancheng Lane** dan **Liberation Monument**. Monumen ini masuk dalam daftar "*Ten New Landmarks of Chengdu – Chongqing Cultural Tourism*". Setelah makan siang, Anda akan mengunjungi **Chiyou Jiuli**. Kota ini merupakan kota pariwisata ekologi yang terletak di Pengshui, Chongqing. Budaya dan arsitektur tradisional Suku Miao sangat kental dan dipenuhi dengan adat istiadat Suku Miao. Anda juga dapat melihat bangunan – bangunan Suku Miao seperti **Ciyou Grand Hall, The Chiyou Shenfu, The Jiuli Lishen Pillar** dan **Beidou Seven Star Paviilion**.

Hari 4: QIANJIANG - FENGHUANG (B/L/D)

Setelah sarapan, Anda akan diajak menuju **Zhuoshui Ancient Town**, yang terletak di sepanjang Sungai Gan, dan merupakan pusat perdagangan penting bagi pedagang dan pelancong. Di sekitarnya, terdapat pemandangan alam yang menakjubkan. Kecantikan alam ini dipadukan dengan arsitektur kuno Tiongkok yang terkenal, seperti bangunan kayu kuno, ukiran rumit, dan atap genting yang khas. Kemudian, Anda akan mengunjungi Fenghuang atau dikenal dengan sebutan **Phoenix Town**, dikarenakan legenda kota dimana ada dua burung phoenix yang terbang melintasi kota dan bertinggal karena keindahan kotanya. Di **Fenghuang Ancient City**, Anda akan diajak menjelajahi **Wanming Tower, Shwawan Scenic Spot, Ancient Stone Slate Street & Bar Street**. Malam hari acara bebas, dimana anda dapat menikmati keindahan kota Fenghuang, sambil mencicipi beragam makanan. Setelah itu, akan check-in hotel untuk beristirahat.

Hari 5: FENGHUANG - ZHANGJIAJIE (B/L/D)

Setelah sarapan, Anda akan naik bus menuju Zhangjiajie (3,5 Jam). Setelah makan siang, Anda memiliki waktu bebas (*free time*) untuk menjelajahi Shilin atau mengikut *optional tour*.

Hari 6: ZHANGJIAJIE (B/L/D)

Setelah sarapan, Anda akan berbelanja di **Herbal Medicine Shop** kemudian mengunjungi **Zhangjiajie National Forest Park**. Disana terdapat **Bailong Elevator**, yang merupakan satu-satunya lift di dunia yang dibuat di gunung. Lift tersebut akan mengantarkan Anda ke Puncak Gunung Tianzishan, **Gunung Avatar**. Dilanjutkan menuju **He Long Park** dan **West Sea Stone Forest**, serta objek wisata lainnya. Setelah itu, Anda akan mengunjungi **Golden Whip Brook**, yang terletak di bagian timur **Taman Nasional Hutan Zhangjiajie**. Dinamai demikian karena sungai mengalir melalui Golden Whip Brook, sungai dengan panjang 7,5 meter ini, memiliki pemandangan yang indah. Setelah itu Anda akan menikmati upacara minum teh di **Tea House**.

Hari 7: ZHANGJIAJIE - CHANGSA (B/L)

Pagi hari Anda akan berbelanja di **toko Latex**. Kemudian memulai tour mengunjungi **Grand Canyon** yang terdapat air terjun dan mata air serta pemandangan alam yang indah dan udara segar. Setelah itu Anda akan diajak untuk melakukan foto group. Setelahnya, dilanjutkan dengan berbelanja di **Jewelry Shop** dan beristirahat di hotel setelah makan malam.

Hari 8: CHANGSA - KUNMING (B)

Setelah sarapan pagi, Anda bebas berbelanja di **Yanghu Water Street**. Ini adalah "Jiangnan Town" yang tersembunyi di Changsha, dicintai oleh warga dan wisatawan karena bangunan antiknya yang indah. Setelah makan siang Anda akan naik **Bullet Train** menuju Kunming. Sesampainya di Kunming, Anda akan dijemput oleh local tour guide, Anda akan langsung diantar ke bandara untuk kembali ke Jakarta.

Hari 9: KUNMING - JAKARTA (QG8719 // 03.00 - 07.00)

Tiba di Jakarta, Terima kasih atas partisipasi Anda dalam tour ini. Sampai jumpa di acara tour berikutnya.

Catatan : Rute perjalanan dan waktu akan disesuaikan dengan local guide ditempat, akan tetapi tempat tujuan akan sama seperti di itinerary

****Jika Tamu membatalkan perjalanan karena sakit, harus di lengkapi dengan surat pengantar dokter dan surat laboratorium, untuk di laporkan ke bagian imigrasi Kunming, China**

Keberangkatan minimum 24 Peserta Dewasa // Harga dalam IDR x 1.000

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Chd No-Bed	Sgl Sup	Infant	Visa On Arrival
31 May '24 5 Jun'24 12, 19 Jul'24 16, 23, 30 Aug'24 6 Sep'24 4, 11, 18, 25 Oct'24 22, 29 Nov'24 6, 13 Dec'24	IDR 16.900	IDR 16.900	IDR 16.900	IDR 14.365	IDR 2.800	IDR 5.915	IDR 1.100
12, 28 Jun'24 5 Jul'24	IDR 17.900	IDR 17.900	IDR 17.900	IDR 15.215	IDR 2.800	IDR 6.265	IDR 1.100

Note : * Acara perjalanan, Harga Tour / Visa / Apt Tax & YQ serta flight detail dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan lebih lanjut.

Harga Termasuk:

1. Ticket pesawat udara Citilink Charter Flight kelas ekonomi, non-refundable & non-reroutable berdasarkan harga group.
2. Airport tax International, fuel surcharge, dan tax lainnya (dapat berubah sewaktu-waktu).
3. Penginapan di hotel local 4*&5* berdasarkan 2 (dua) orang dalam 1 kamar (twin sharing)
4. Acara tour, transportasi dan makan sesuai yang tercantum dalam acara perjalanan. (B-Makan Pagi; L-Makan Siang; D-Makan Malam).
5. Berat maksimum sebesar 15kg untuk 1 bagasi atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan; dan berat maksimum 5 kg untuk 1 handbag kecil untuk dibawa ke kabin pesawat atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan.
6. Tour Leader dari Indonesia.
7. Travel Insurance usai pertanggung max. 83th

Shopping Stop : Jewelry, Latex shop, Herbal Medicine shop

Harga Tidak Termasuk :

1. Biaya dokumen perjalanan seperti : paspor, visa on arrival
2. Pengeluaran pribadi seperti : telepon, room service, laundry, mini bar, tambahan makanan dan minuman serta pengeluaran lainnya.
3. Excess baggage (biaya kelebihan barang bawaan di atas 20kg), Biaya bea masuk yang dikenakan oleh otoritas di Jakarta maupun di negara yang dikunjungi.
4. Biaya Single Supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri.
5. Travelling bag.
6. Tour tambahan (Optional Tour) yang mungkin diadakan selama perjalanan.
7. Tour Leader : IDR 33.000,- /pax x 09 Hari s = IDR 297.000
Tour Guide : IDR 33.000,- /pax x 07 Hari s = IDR 231.000
Coach Driver : IDR 33.000,- /pax x 07 Hari s = IDR 231.000
Total : **IDR 759.000,-/pax**
8. PPN 1.1%

OPTIONAL TOUR :

1. Tianmen Fox Lady Show (RMB400/Pax) – Kota Zhangjiajie

Salah satu dari 3 pertunjukan luar biasa yang memakai alam sebagai Panggung nya, dan merupakan cerita yang melegenda bagi orang lokal. Pertunjukan yang mengisahkan tentang Pernikahan dan Cinta terlarang siluman rubah Dengan tarian dan nyanyian yang di bawakan sangat baik, kita akan dapat mengikuti cerita yang akan di sampaikan.

2. Tianmen Mountain Scenic Area (RMB500/Pax) – Kota Zhangjiajie

Tempat yang sangat terkenal untuk lokasi syuting film lokal dan internasional ini, sangat populer bagi turis local sampai internasional. Disini kita juga akan naik salah satu kereta gantung yang terpanjang di dunia, dan juga kita bisa berjalan di papan kaca yang menempel di sepanjang tebing nya dengan ketinggian 1500 meter.

Persyaratan Untuk Visa On Arrival Kunming :

1. Scan Passport halaman 2 & 3 serta halaman 4 (Jika ada penambahan nama)

